

Balade à Illur, les trois et quatre septembre 2012



Rah Koed quitte Le Logeo à quinze heures, profitant d'un léger noroît et du courant de flot



Il est dix sept heures, arrivée tranquille au bon plein à mi-marée sur le sable fin de la plage Ouest



Conservatoire
du littoral

site naturel protégé

ILUR

Ilur, propriété du
Conservatoire du
littoral, est gérée par
le Projet de Parc
Naturel Régional du
Golfe du Morbihan, et
par la commune de
l'Île D'Arz



Des zones de
tranquillité
permettent à la faune
de se nourrir et de
trouver refuge.
Veuillez rester sur
les sentiers ouverts
au public.

Merci de ramener
vos déchets.

Bienvenue à vous. Cette île est sous la protection
du Conservatoire du littoral et de ses partenaires.
Respectez la réglementation pour préserver
la biodiversité et l'esprit des lieux.



Même tenus
en laisse



Camping
interdit



Cueillette
interdite



Restez sur
les sentiers



Tout feu
interdit

La plage ouest est en bas



Dans la lande d'Illur, les chemins sont cloturés, pas les champs



Le gardien de l'île commente la nature sur des ardoises, comme le paludier de Saint-Armel



Les derniers visiteurs s'en vont à 18 heures



Au nord de la plage, il y a une presqu'île, en arrière plan c'est l'île d'Arz





Surprise, à dix-neuf heures, le vent, qui a viré au nord, décide de chasser les nuages vers l'océan





*Il est vingt heures quarante cinq, l'heure de la marée haute,
il est temps de monter la tente et de laisser Rah Koed se poser sur le sable pour la nuit.*

Mardi matin, lever sous la grisaille, peu favorable aux photos, mais comme promis la mer revient remettre Rah Koed à l'eau à neuf heures et le vent de nord-est se règle au niveau 4 pour nous ramener avec le jusant à bon port.

Il ne reste plus qu'à ranger le « bazar », le moteur et sa batterie n'ont pas servi sauf à enfoncer l'arrière (pas de passager ...) , les avirons, tout aussi efficaces, ont servi de temps en temps à l'aller pour rectifier un pré trop serré.

